

# Massachusetts

## Las Colonias de Nueva Inglaterra

La región de Nueva Inglaterra incluía las colonias de Massachusetts, Rhode Island, Connecticut y Nueva Hampshire. Como leerás en la siguiente sección, los primeros colonos de estas regiones llegaron a América en busca de la libertad religiosa.

En Nueva Inglaterra, la agricultura era difícil debido a los inviernos largos y fríos y los despoblados rocosos y llenos de colinas. A pesar de estas desventajas, sus bosques y el mar proporcionaban recursos útiles que se prestaban a que se desarrollaran maneras de ganarse la vida. Los pobladores de Nueva Inglaterra crearon una economía a base de granjas pequeñas, madera, pesca, construcción de barcos y comercio.

## El Gobierno de las colonias

Todas las colonias se poblaron gracias al permiso del rey de Inglaterra. Para cada colonia, el rey emitía una *cédula*, o un documento formal que delineaba los límites geográficos de la colonia y especificaba cómo debía gobernarse.

Sin embargo, debido a que las colonias se encontraban tan lejos de Inglaterra, era necesario que sus habitantes fueran capaces de desarrollar sus propias leyes y mantener la paz y el orden. En las colonias se desarrollaron diferentes formas de gobierno, las cuales dependían del propósito del asentamiento. En la mayoría de las colonias los colonos se gobernaban a sí mismas. Elegían a miembros de su comunidad a una asamblea general, que hacía sus leyes.

Muchas colonias contaban también con un gobernador designado por el rey. Como representante del rey, ese gobernador podía anular las decisiones tomadas por la asamblea

### ***cédula***

documento en el que se reconoce una deuda u otro tipo de obligación.

En Massachusetts, los colonos religiosos establecieron una teocracia, un gobierno cuyos líderes gobernaban en nombre de Dios. Sin embargo, con el paso del tiempo, se evolucionó un sistema de reuniones del pueblo en el cual los colonos elegían a representantes que los gobernarán.

En muchas formas, las colonias eran más democráticas que Inglaterra. Aún así, no todos los colonos tenían voz y voto en el gobierno.

Por lo general, se les permitía votar sólo a hombres libres, blancos y dueños de terrenos. Otros colonos—eso es, las mujeres, los sirvientes, los esclavos y los comerciantes que no tenían terrenos—no tenían el derecho al voto.

### **Vida en la colonia de Massachusetts**

A principios de los años 1600, la religión tenía mucha importancia en Inglaterra. El rey gobernaba la iglesia oficial de Inglaterra, también llamada la Iglesia Anglicana. No obstante, no todos estaban de acuerdo con las ideas y prácticas de la Iglesia oficial.

Un grupo, cuyos oponentes los llamaron los Puritanos, quería purificar la Iglesia haciendo los servicios más simples y quitándole los rangos de autoridad. Algunos de los Puritanos, llamados Separatistas, querían separarse de la Iglesia Anglicana y formar sus propias congregaciones. Cuando los Separatistas fueron a dar a la cárcel por no ir a los servicios anglicanos, algunos de ellos se mudaron a Holanda, donde podían practicar su religión libremente.

Pero Holanda no era su país de origen y los Separatistas querían que sus hijos crecieran rodeados por la cultura inglesa. En 1620, cerca de 50 Separatistas navegaron a América a bordo del Mayflower. Los Separatistas se convirtieron en Peregrinos, eso es, personas que viajan por motivos religiosos.

### ***cédula***

documento en el que se reconoce una deuda u otro tipo de obligación.

Durante su viaje, firmaron un acuerdo que ellos nombraron el Convenio del Mayflower, que describía la manera en que se gobernarían a sí mismos en el nuevo mundo.

Después de un viaje largo e incómodo a través del Atlántico, los Peregrinos se desembarcaron en Plymouth, cerca del **Cabo Cod**. Tuvieron la buena suerte de que los indios locales les dieran la bienvenida. Sin la ayuda de esos nativos americanos, los **Peregrinos** no hubieran sobrevivido el primer invierno. Los indios les enseñaron a sembrar cultivos, atrapar a animales y pescar. En 1621, los Peregrinos les invitaron a los indios a compartir su primera cosecha en un festín de tres días con el propósito de dar las gracias. Los americanos todavía celebran esta fiesta.

Diez años después, un grupo grande de Puritanos decidieron seguir a los Peregrinos a América. El rey se sintió aliviado al verlos partir y los envió con una cédula para fundar la colonia de la Bahía de Massachusetts. La cédula declaraba que los colonos de Massachusetts se gobernarían a sí mismos. Los Puritanos estaban contentos con la cédula porque querían construir una comunidad gobernada por las reglas de la Biblia. Ellos esperaban poner un ejemplo para el resto del mundo. Su gobernador, John Winthrop, dijo, “Debemos considerar que seremos como una ciudad en la cima de una colina. Los ojos de todos los pueblos del mundo se han fijado en nosotros”.



**Peregrinos**

